
		

		
						Sorry!

			Da wir unsere Zeit lieber in Ihre analogen und digitalen Marketingmaßnahmen investieren, sehen Sie hier keine wort- und bildgewaltige Darstellung unserer über 25jährigen Tätigkeit.

			Nur soviel:

			Simon Kühner, Gründer der "gleichnamigen" Werbeagentur sk.media, betreibt sein inhabergeführtes Unternehmen schon seit fast 3 Jahrzehnten.

			Als erfahrener Werbefotograf hat der gebürtige Schweizer schnell die Wünsche und Bedürfnisse seiner Kunden erkannt und sein ursprüngliches Fotostudio zu einer Full-Service Werbeagentur weiterentwickelt. Heutzutage versorgen mehr als 20 Mitarbeiter über 700 Kunden in Deutschland und der Schweiz. Ungewöhnliche Ideen, ausgezeichnete Leistungen und ein hohes Qualitätsniveau machen ihn und sein enthusiastisches Team einzigartig.

			Bereit für den Erfolg?
			Dann lassen Sie sich bei einem kostenlosen Gespräch von der beeindruckenden Referenzliste großer und nicht ganz so großer Kunden überzeugen:
erfolg@sk.media

			Liebe Grüße
Ihr
sk.media Team
Simon Kühner

			 

			Sorry!

			As we prefer to invest our time in your analogue and digital marketing measures,

			you will not find here a verbose and pictorial account of our 25 years of activity.

			Only this much:

			Simon Kühner, founder of the advertising agency sk.media,

			has been running his owner-managed company for almost 3 decades.

			As an experienced advertising photographer, the native Swiss quickly recognised the wishes and needs of his needs of his clients and developed his original photo studio into a full-service advertising agency. Today, more than 20 employees serve over 700 clients in Germany and Switzerland. Unusual ideas, excellent services and a high level of quality make him and his enthusiastic team unique.
success@sk.media

			Kind regards
Your
sk.media team
Simon Kühner

			 

			sk.media
Office Germany / Headquarter:
Gerberstraße 24 | 42899 Remscheid
T. +49 (0) 2191 / 4645445 |  F. +49 (30) 7001433160
germany@sk.media

			 

			sk.media
Office Switzerland:
St. Alban-Tal 40 | 4052 Basel
T. +41 (0) 798 / 368110 |  F. +49 (30) 7001433160
swiss@sk.media
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